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SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, 
DE BELO HORIZONTE 
	

ORÇAMENTO E INFORMAÇÃO 

Ofício GAB-SMPOG — N" 155/2018 

Senhora Vereadora, 

Belo Horizonte, 19 de junho de 2018. 

Em resposta ao Requerimento 559/2018 da Comissão de Orçamento e Finanças da Câmara 

Municipal, que solicita informações detalhadas a respeito da execução fisica e financeira do 

1°. Quadrimestre/2018, a serem apresentadas na Audiência Pública de prestação de contas do 

dia 19/06/2018, segue anexo as nossas considerações. 

Destacamos inicialmente que as informações são provenientes de acompanhamento gerencial 

interno dos órgãos municipais, adicionalmente ao que se encontra no Sistema de 

Monitoramento do PPAG. A maior parte dos dados solicitados podem ser obtidos nos 

relatórios de execução orçamentária e Demonstrativo de Metas Físicas, publicados no site da 

PBH/Contas Públicas (link: https://prefeitura.pbh.gov.br/transparencia/contas-publicas).  

Atenciosamente, 

Secretário Munici 
REIS 

de Planejamento, Orçamento e Gestão 

À Senhora 
MARILDA PORTELA 
Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças 
BELO HORIZONTE — MG 
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SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, 
ORÇAMENTO E INFORMAÇÃO 

mãe  PREFEITURA MUNICIPAL 
101, DE BELO HORIZONTE 

Ref.: Anexo ao Oficio Gab-SMPOG 155/2018 - Requerimento CMBH 559/2018 

POLÍTICA DE SAÚDE: 

1. Durante a tramitação da Lei do Orçamento Municipal de 2018 foram emendados R$ 

200.000,00 em recursos originalmente previstos para a área de Planejamento e 

Gestão da Política Urbana (dotação 3300.154520592.854\333041\F\03.00) e 

destinados à Rede de Urgência (dotação 2302.103021142.893\449052\S\04.00), 

com a finalidade de que se utilizem motocicletas no atendimento de urgência 

(SAMU), conforme subação criada no Plano Plurianual. Gostaria de saber quanto 

destes recursos foram utilizados no primeiro quadrimestre para a implementação 

da referida subação. Caso ainda não tenha sido utilizado, gostaria de saber o que 

ainda é necessário para que se implemente tal subação. 

R: Os recursos da emenda são destinados para investimento na aquisição das motocicletas. 
Entretanto, a SMSA não dispõe de recursos necessários para o custeio desse novo serviço. 
Dessa forma, a SMSA está avaliando a viabilidade de execução desses recursos e 
manutenção dos equipamentos. 

2. Discussão quanto à construção dos 10 novos centros de saúde previstos para a 

Cidade; 

R: A PBH está viabilizando recursos de diversas fontes para realizar as obras prioritárias 
da Secretaria Municipal de Saúde para o período de 2018 a 2020. Foi realizado um 
levantamento inicial da viabilidade com o Governo Federal e a PBH e no momento o projeto 
encontra-se em análise pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID. Em paralelo 
a SMSA, junto com a SUDECAP, está trabalhando na elaboração de projetos e estudando 
diversos modelos construtivos e de contratação para maior celeridade dos processos. Além 
disso, a PBH concluiu reformas em 51 Centros de Saúde, obras executadas em 2017 e 2018. 

3. Quando será iniciada a construção da nova sede do Centro de Saúde Itaipu? 

R: O Centro de Saúde Itaipu está entre as prioridades da SMSA. Em paralelo a SMSA, junto 
com a SUDECAP, está trabalhando na elaboração de projetos e estudando diversos modelos 
construtivos e de contratação para maior celeridade dos processos. 



4. As demandas são enviadas à PBH e as respostas chegam com previsão para 

conclusão do serviço, no entanto, as datas não estão sendo cumpridas. Gostaríamos 

de saber o porquê. 

R: Todas as solicitações de inibi-mações sobre serviços da saúde são respondidas dentro do 
prazo. Na pergunta não ficou claro quais os serviços ou as demandas enviadas. Solicita-se 
maior precisão para a elaboração de uma análise mais precisa. 

MEIO AMBIENTE E POLÍTICA URBANA: 

1.Segundo o Jornal O Tempo, do dia 11 de maio de 2018, ocorreu uma força tarefa 

da PBH no sentido de podar 1940 árvores e suprimir 454 na cidade. Quais foram os 

gastos da Prefeitura com os prejuízos decorrentes da queda e os gastos com a 

prevenção? O que tem sido mais eficiente? Executar a supressão e substituição das 

árvores de forma programada ou somente quando há a queda ou risco iminente? 

R: O valor empenhado no 1°. Quadrimestre/2018 foi de R$ 5.252.911,16. Foram executadas 
6.667 podas e 1.272 supressões (dados de 09/05/18). Atualmente, há 6.162 laudos de engenheiros 
agrônomos e florestais autorizando a supressão de árvores e a previsão é que todo o serviço seja 
finalizado em 90 dias. De acordo com a Sudecap, todas as árvores que forem suprimidas serão 
replantadas na mesma quantidade. 

2. A ação 1244 que diz respeito à Implantação do Programa Pampulha Viva tem 

uma previsão de 2 (duas) subações. Uma delas é a própria implantação e a outra é a 

limpeza e manutenção. Está previsto R$71.709.479,00. Quanto desse recurso está 

sendo utilizado para limpeza e quanto está previsto para obras? O que já foi 

executado? E o que ainda não foi feito? 

R: A limpeza da Lagoa da Pampulha tem o valor previsto de R$ 59.584.443,00 para 2018 e teve 
o valor empenhado de R$ 1.021.916,49 no 1°. Quadrimestre/2018; a subação das obras tem o 
valor previsto de R$ 12.125.036,00 para 2018 e teve o valor empenhado de R$ 6.850.808,00 no 
1°. Quadrimestre/2018. 

3. Na subação 1 da ação 1349 que diz respeito à Reforma de Parques está previsto 

um gasto de R$ 15.202.123,00 pro ano todo de 2018 para reformar 2 (dois) parques. 

Que parques são esses? Quais os critérios para a contemplação destes parques? 



R: Ação 1349-Reforma de Parques teve o valor empenhado de R$ 194.868,30 no 1°. 
Quadrimestre/2018. Estava previsto na LOA, conforme o Plano de Obras na época da 
elaboração, a execução de serviços nos parques Telê Santana e Brejinho. Entretanto, no decorrer 
do ano, as prioridades foram alteradas e os empreendimentos foram paralisados e/ou adiados 
para outro ano. 

4. A subação 1 da ação 2803 prevê o atendimento de 120.000 equipamentos 

públicos pela guarda municipal no ano de 2018. Gostaria de saber se este 

atendimento inclui patrulhamentos noturnos aos cemitérios municipais e, em caso 

afirmativo qual foi a média de horas noturnas mensais de patrulhamento realizada 

nesses equipamentos públicos no primeiro quadrimestre de 2018. 

R: Sim, conforme tabelas abaixo: 

Tabela 1 - Média de horas de patrulhamento preventivo realizados pela GMBH em 
cemitérios no período noturno - Jan a Abr/2018: 

Cemitérios Jan Fev Mar Abr 
Média de 

Horas 
2h54min 2h19min 2h16min 2h52min 

Tabela 2 - Quantidade de visitas preventivas realizadas pela GMBH em cemitérios no 
período noturno - Jan a Abr/2018: 

Cemitérios Jan Fev Mar Abr 
Visitas 

Preventivas 
112 160 171 179 

Fonte: Inspetoria de Estatística - GMBH (Data da extração dos dados: 11Jun2018) 

5. A subação 1 da ação 1349 do PPAG prevê a reforma de 2 parques para o ano de 

2018. Essa previsão inclui os Cemitério da Saudade, da Paz, da Consolação ou do 

Bonfim? Se sim, qual deles? Já foi iniciada tal reforma no primeiro quadrimestre de 

2018? Se a reforma dos cemitérios não está contemplada nesta ação, está 

contemplada em alguma outra ação do PPAG? Se sim, qual? 

R: A Ação 1349-Reforma de Parques teve o valor empenhado de R$ 194.868,30 no 1°. 
Quadrimestre/2018. No PPAG 2018-2021 a Reforma de Cemitérios está prevista no Programa 
165-Planejamento, Monitoramento e Gerenciamento de Necrópoles, na Ação 1217-Reforma de 
Necrópoles, onde estão previstas reformas dos Cemitérios da Paz, Saudade e Consolação, com o 
valor previsto de R$ 114.985,00. Foram empenhados R$ 34.426,91 de Despesas de Exercício 
Anterior, de obras realizadas no Cemitério da Paz. 



POLÍTICA CULTURAL: 

Em 2017 foram aprovadas as peças orçamentárias que constituem e autorizam o 

orçamento público do Município de Belo Horizonte para o ano de 2018, sendo que no 

exercício da atividade legislativa foram apresentadas ao projeto de Lei Orçamentária 

Anual - LOA diversas emendas de qualificação do orçamento aplicado à Política 

Cultural da cidade, dentre as quais foram aprovadas: 

1. R$200.000,00 para Fomento e Estímulo à Cultura (Código n°. 

3103.133921542.371,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para a subação 0011 -

Realização do Festival Internacional de Teatro Palco e Rua de BH - FIT. 

R: A previsão de execução do FIT é em setembro do corrente ano, por esse motivo, ainda 
não houve execução fisica e/ou orçamentária. 

2. R$200.000,00 para Fomento e Estímulo à Cultura (Código n°. 

3103.123611542.371,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados à criação da subação Iniciativas de Pré-produção dos Festivais 

Públicos do Município. 

R: A previsão de execução é no 2°. Quadrimestre do corrente ano, por esse motivo, ainda 
não houve execução fisica e/ou orçamentária. 

3. R$350.000,00 para Fomento e Estímulo à Cultura (Código n°. 

3103.123611542.371,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados à pré-produção e realização do Festival Internacional de Quadrinhos 

de Belo Horizonte, conforme a subação 007 - Realização do Festival 

Internacional de Quadrinhos - FIQ - BH. 

R: A execução do FIQ foi realizada em maio/junho, ou seja, no 2°. Quadrimestre do 
corrente ano, por esse motivo, ainda não consta execução física; houve empenhamento de 
R$ 44.250,00 na função 13 (Cultura) no 1°. Quad./18. 

4. R$100.000,00 para Requalificação das Unidades e Espaços Culturais (Código n°. 

3103.131221462.906, Natureza de Despesa 449052, Esfera F, Fonte 04.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para aquisição de equipamento de 

material permanente para o Centro Cultural Alto Vera Cruz. 

R: A execução da meta fisica foi realizada em março/18; houve valor empenhado de R$ 
480.10 7, 28 para esta ação. 



5. R$100.000,00 para Requalificação das Unidades e Espaços Culturais (Código n°. 

3103.131221462.906,  Natureza de Despesa 449052, Esfera F, Fonte 04.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para aquisição de equipamento 

de material permanente para o Centro Cultural Padre Eustáquio. 

R: A execução da meta física foi realizada em março/18; houve valor empenhado de R$ 
480.107,28 para esta ação. 

6. R$100.000,00 para Requalificação das Unidades e Espaços Culturais (Código n°. 

3103.131221462.906,  Natureza de Despesa 449052, Esfera F, Fonte 04.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para aquisição de equipamento 

de material permanente para o Centro Cultural Vila Fátima. 

R: A execução da meta física foi realizada em março/18; houve valor empenhado de R$ 
480. 107,28 para esta ação. 

7. R$600.000,00 para Fomento e Estímulo à Cultura (Código n°. 

3103.133921542.371,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao aumento da meta física da subação 02 - Iniciativas de Fomento, 

Incentivo e Difusão das Artes e da Cultura - em 3 (três) ações, uma para cada teatro 

municipal (Raul Belém Machado, Marília e Francisco Nunes). 

R: Esta ação é atividade permanente da FMC; houve empenhamento total de R$ 1.807.764,80 
nesta ação, com 745 ações realizadas no 1°. Quadrimestre. 

8. R$200.000,00 para Preservação do Patrimônio Cultural (Código n°. 

3103.133911552. 908,  Natureza de Despesa 449052, Esfera F, Fonte 04.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para adequação do novo espaço 

que receberá o acervo do Museu de Artes da Pampulha - MAP - durante o 

período de sua reforma. 

R: Esta ação é atividade permanente da FMC; houve empenhamento total de R$ 1.155.407,30 
nesta ação no 1°. Quadrimestre. 

9. R$150.000,00 para Requalificação das Unidades e Espaços Culturais (Código n°. 

3103.131221462.906,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados à requalificação e à reativação do Mercado Distrital de Santa Tereza. 

R: Houve valor empenhado de R$ 480.107,28 para esta ação total; a gestão do equipamento 
está sendo repassada para a SMASAC. 



10. R$100.000,00 para Fomento e Estímulo à Cultura (Código n°. 

3103.133921542.371, Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para garantir o acesso universal 

a bibliotecas, especialmente às pessoas com deficiência e mobilidade reduzida. 

R: Esta ação é atividade permanente da FMC; não houve empenhamento nesta ação no 1° 
Quadrimestre, mas houve um total de 17.474 empréstimos realizados nas bibliotecas. 

11. R$500.000,00 para Formação e Qualificação Cultural (Código n°. 

3103.123923012. 907,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária da subação 003 - Escola Livre de 

Artes, para ampliar para mais 90 (noventa) ações realizadas. 

R: Houve empenhamento de R$ 390.486,36 no 1° Quadrimestre/18, 46 ações na função 13 
(Cultura). 

12. R$500.000,00 para Formação e Qualificação Cultural (Código n°. 

3103.123923012.907, Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para a subação 003 - Escola Livre 

de Artes, para ampliar para mais 90 (noventa) ações realizadas. 

R: Houve empenhamento de R$ 390.486,36 no 1°. Quadrimestre/18, 46 ações na função 13 
(Cultura). 

13. R$500.000,00 para Formação e Qualificação Cultural (Código n°. 

3103.123923012.907,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao reforço de dotação orçamentária para a subação 003 - Escola Livre 

de Artes, para ampliar para mais 90 (noventa) ações realizadas. 

R: Houve empenhamento de R$ 390.486,36 no 1°. Quadrimestre/18, 46 ações na 'Unção 13 
(Cultura). 

14. R$200.000,00 para Formação e Qualificação Cultural (Código n°. 

3103.133923012.907,  Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados ao aumento da meta física da subação 0003 - Escola Livre de Artes, 

para a realização de mais 12 (doze) ações na Regional Venda Nova. 

R: Houve empenhamento de R$ 390.486,36 no 1°. Quadrimestre/18, 46 ações na 'Unção 13 
(Cultura). 

15. R$500.000,00 para Gestão da Lei Municipal de Incentivo à Cultura 

(Código n°. 3101.133921542.369,  Natureza de Despesa 339036, Esfera F, Fonte 

03.00), destinados ao reforço de dotação orçamentária para Fomento e Estímulo à 

Cultura, em especial ao fomento a projetos e ações culturais. 



R: Houve empenhamento de R$ 18.000,00 no 1°. Quadrimestre/18, no Fundo Municipal de 
Incentivo à Cultura. 

16. R$500.000,00 para Gestão da Lei Municipal de Incentivo à Cultura 

(Código n°. 3101.133921542.369, Natureza de Despesa 339036, Esfera F, Fonte 

03.00), destinados ao reforço de dotação orçamentária para Fomento e Estímulo à 

Cultura, em especial ao fomento a projetos e ações culturais. 

R: Houve empenhamento de R$ 18.000,00 no 1°. Quadrimestre/18, no Fundo Municipal de 
Incentivo à Cultura. 

17. R$500.000,00 para Gestão da Lei Municipal de Incentivo à Cultura 

(Código n°. 3101.133921542.369,  Natureza de Despesa 339036, Esfera F, Fonte 

03.00), destinados ao reforço de dotação orçamentária para Fomento e Estímulo à 

Cultura, em especial ao fomento a projetos e ações culturais. 

R: Houve empenhamento de R$ 18.000,00 no 1°. Quadrimestre/18, no Fundo Municipal de 
Incentivo à Cultura. 

18. R$500.000,00 para Gestão da Lei Municipal de Incentivo à Cultura 

(Código n°. 3101.133921542.369, Natureza de Despesa 339036, Esfera F, Fonte 

03.00), destinados ao reforço de dotação orçamentária para Fomento e Estímulo à 

Cultura, em especial o fomento a projetos e ações culturais. 

R: Houve empenhamento de R$ 18.000,00 no 1°. Quadrimestre/18, no Fundo Municipal de 
Incentivo à Cultura. 

19. R$50.000,00 para Participação Popular (Código n°. 3103.131221462.334, 

Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), destinados ao reforço da 

dotação orçamentária para realizar a Conferência Municipal de Cultura na subação 

003 - Realização de Conferências. 

R: A previsão de execução desta meta é agosto/18, por isso ainda não houve execução fisica 
e/ou orçamentária. 

20. R$100.000,00 para Gestão, Planejamento e Administração Cultural (Código 

n°. 3103.131221462.338, Natureza de Despesa 339039, Esfera F, Fonte 03.00), 

destinados à implantação do Cadastro Único de Cultura, conforme a Lei n° 10.748, 

de 11 de agosto de 2014. 

R: A execução desta ação depende de resoluções a serem definidas na Conferência, em 
agosto, o que leva a execução para 2019. 

Para 	melhor compreender a execução orçamentária das emendas 



relacionadas, formula-se as seguintes questões: 

1. Há cronograma da Prefeitura Municipal de Belo Horizonte que contemple a 

execução das emendas? Em caso positivo, informar a previsão de efetivação 

das políticas relacionadas e, em caso negativo, informar quais os motivos. 

2. Quais valores das referidas dotações já foram empenhados para execução 

das emendas citadas? 

3. No caso das emendas elencadas nos itens 14, 15, 16 e 17, destinadas à 

complementação orçamentária do Fundo Municipal de Cultura, pergunta-se: 

a. Quais órgãos da Administração Pública estão encarregados pela execução 

de cada uma das subações? Quem são os servidores diretamente 

responsáveis? 

b. Qual a perspectiva de data para a implementação das subações em 

comento? 

c. Existe planejamento de data para a execução destas subações? 

Encaminhar relatórios detalhados dos planejamentos de execução. 

R: 
a) Secretaria Municipal de Cultura -> Diretoria de Fomento e Economia da Cultura / 
Fundação Municipal de Cultura -> Gerência de Contratos do Fundo e do Incentivo Fiscal 
a. 1) Diretor de Fomento e Economia da Cultura (SMC): Leonardo Beltrão 

b) O Edital da Lei Municipal de Incentivo à Cultura 2017-2018 foi publicado em novembro 
de 2017 e, atualmente, encontra-se em fase de seleção de projetos culturais. Este edital 
contemplará R$ 8 milhões a serem destinados por meio do Fundo. Outro edital será o 
Descentra, a ser publicado entre junho e julho de 2018, com resultado previsto para o final 
do 2° semestre. 

c) O planejamento contempla as fases previstas em editais, quais sejam: etapas de inscrição 
-> etapas de habilitação -> etapas de análise -> divulgação do resultado -> convocação 
dos selecionados para assinatura de Termo de Compromisso. 

POLÍTICA DE ESPORTE E LAZER: 

1) Durante a tramitação da Lei do Orçamento Municipal de 2018 foram 

destinados R$300.000,00 para Construção, Ampliação e Reforma de 

Equipamentos Esportivos e Áreas de Lazer (dotação 

2700.278121011.213\449051\F\04.00), com objetivo de cobrir e reformar as 

quadras localizadas na Praça Orvilli Oswaldo de Godoi, no Bairro Serra. E 



também foram destinados R$200.000,00 para Construção, Ampliação e 

Reforma de Equipamentos Esportivos e Áreas de Lazer (dotação 

2700.278121011.213\449051\R04.00), com objetivo de cobrir a quadra 

esportiva da Praça da Ecologia - Vale do Jatobá - localizada entre a Rua 

Raimundo Januário, a Rua Duzentos e Trinta e Cinco e a Avenida Djalma 

Vieira Cristo. Deste modo, gostaria de saber quanto destes recursos foram 

utilizados no primeiro quadrimestre para a implementação dos objetivos 

expostos. E, caso ainda não tenham sido utilizados, gostaria de saber o que 

ainda é necessário para que se implementem as coberturas e reforma 

citadas. 

R: Conforme SMOBI, no 1°. Quad./18, nesta dotação orçamentária, foram realizadas as 
seguintes obras/previsões: Reg. Leste: implantação do Centro Poliesportivo Granja de 
Freitas: obra paralisada; Regional Norte: obras de reforma dos campos de futebol do 
REAL, do Parque Leblon e Jardim Felicidade (obra paralisada, aguardando convênio); 
Reg. Oeste: sem previsão de obra até o momento; Reg. Venda Nova: serviços e obras do 
campo Santa Mônica e Quadra Aiuruoca: obra em orçamento para licitação. 

2) Quais foram as realizações da PBH no primeiro quadrimestre de 2018 utilizando 

os recursos da dotação 3000.278121012.531\449052\F\04.00 - Promoção do 

Esporte? 

R: A principal realização desta ação é o Programa Esporte Esperança, com 4.081 crianças 
e adolescentes atendidos no lo. Quadrimestre/2018. 

POLÍTICA DE EDUCACÃO:  

1) Quais foram as realizações da PBH no primeiro quadrimestre de 2018 

utilizando os recursos da dotação 2200.123611682.041\339039\R03.00 -

Formação para Profissionais da Educação? 

R: Nesta dotação orçamentária foram capacitados 274 professores do EJA e 2.497 
professores do Ensino Fundamental no 1°. Quadrimestre/2018. 

DIREITOS HUMANOS:  

PROGRAMA: 242 - Prevenção da Violência 

AÇÃO: 1334 - Ampliação de câmeras de videomonitoramento em equipamentos 
públicos 



SUB-AÇÃO 1- InstalarSistema de CFTV nas Escolas Municipais 

Apresentar valor gasto na sub-acão. assim como o número de escolas  
atendidas pela mesma.  

SUB-AÇÃO 2- Instalar Sistema de CFTV em Equipamentos de Saúde 

Apresentar valor aasto na sub-acão. assim como o número de  
eauipamentos de saúde atendidos pela mesma.  

R: Este Programa, Ação e Subações se referem ao PPAG anterior, 2014-2017; no PPAG 
atual, 2018-2021, o Programa correto é o 302 — BH Cidade Inteligente, a Ação 1334-
Videomonitoramento e Subações: 0001-Instalação de Circuito Interno de Televisão-CFTV 
em Equipamentos Municipais e 0002-Implantação de Videomonitoramento na Cidade. O 
Orçamento previsto para esta Ação é de R$ 305.000,00 para 2018, para atender 120 
equipamentos públicos, dos quais ainda não .foram executados e 185 pontos com 
videomonitoramento na Cidade, dos quais .foram empenhados R$ 145.749,60 no 1°. 
Quad/2018, para substituição de equipamentos existentes. 

PROGRAMA: 242 - Prevenção da Violência 

AÇÃO: 1391 - Instalação de câmeras de videomonitoramento em vias públicas 

SUB-AÇÃO 1 - Ampliação do Videomonitoramento da Cidade 

Apresentar o gasto total relativo a esta sub-acão . assim como o número de  
novos pontos sendo monitorados  

Houve realocacão/remaneiamento de recursos dessa sub-acão para outra área?  
Se sim, para aual?  

R: Este Programa, Ação e Subações se referem ao PPAG anterior, 2014-2017; no PPAG 
atual, 2018-2021, o Programa correto é o 302 — BH Cidade Inteligente, a Ação 1334-
Videomonitoramento e Subações: 0001-Instalação de Circuito Interno de Televisão-CFTV 
em Equipamentos Municipais e 0002-Implantação de Videomonitoramento na Cidade. O 
Orçamento previsto para esta Ação é de R$ 305.000,00 para 2018, para atender 120 
equipamentos públicos, dos quais ainda não foram executados e 185 pontos com 
videomonitoramento na Cidade, dos quais firam empenhados R$ 145.749,60 no 1°. 
Quad./2018, para substituição de equipamentos existentes. Não houve 
realocação/remanejamento de recursos nesta Ação e subações. 

PROGRAMA: 109 - Gestão da Segurança Pública e Patrimonial 

AÇÃO: 2803 - Operacionalização da Guarda Municipal de Belo Horizonte 

SUB-AÇÃO 1 - Operacionalização da Guarda Municipal de Belo Horizonte 

Tendo em vista aue esta acão corresponde a mais de 50 % do orcamento total  
da área de seauranca, quais são as contas de despesas abrigadas nesta acão?  



R: Tratam-se de serviços administrativos que correspondem a todas as despesas relativas 
aos serviços prestados pela Secretaria Municipal de Segurança e Prevenção, Guarda 
Municipal de Belo Horizonte, Junta de Serviço Militar e Corregedoria da Guarda 
Municipal de Belo Horizonte, tais como: aquisição de materiais de consumo, aquisição de 
material permanente, pagamento de serviços diversos (Energia Elétrica, Serviços de Água 
e Esgoto, Serviços de Telecomunicações, Manutenção e Conservação de Máquinas e 
Equipamentos, Confecção em Geral, Serviços Gráficos, Serviços de Cópias e Reprodução 
de Documentos, Condomínio e Locação de Veículos), pagamento de pessoal, estagiários e 
vale-transporte. Os serviços administrativos são apresentados no PPAG como metas 
administrativas. 

PROGRAMA: 84- Serviços de Iluminação Pública 

AÇÃO: 2035- Controle das Operações de Iluminação Pública 

SUB-AÇÃO 1 - Controle das Operações de Iluminação Pública 

Apresentar a unidade física adotada para medicão da sub-acão em  

auestão. 

SUB-AÇÃO 2 - Ampliação das Redes de Iluminação Pública 

Apresentar a unidade física para medicão dessa ampliacão. bem como os locais  
da cidade onde esta ampliacão se deu.  

R: A Subação de Controle das Operações de Iluminação Pública possui como produto "metas 
administrativas", ou seja, não possui meta física quantificada; as despesas executadas para 
pagamento do encontro de contas da CEMIG e manutenção de rede de iluminação pública foram 
de R$ 36 milhões (valores empenhados). 

A Subação de Ampliação das Redes de Iluminação Pública possui como produto "metas 
administrativas", ou seja, não possui meta fisica quantificada; o valor previsto é para 
contraprestação da PPP de iluminação pública. Até o momento, 33 mil pontos de iluminação 
pública foram modernizados pela BHIP (meta até dez/2020: 182 mil); as lâmpadas de LED 
possibilitarão uma redução de 45% no gasto de energia com a iluminação pública — R$ 21 
milhões previstos para 2018. 

EMENDA AO ORÇAMENTO 107: 

R$ 200.000,00 direcionados à sub-ação 002, videomonitoramento - 

2100.061833021.334.449052.F.0400, deduzidos de reserva de contingência 
4001 .999999999 .999.999999.F.1400. 

Os recursos foram efetivamente aplicados conforme indicado? 

4.= 



R: O Orçamento previsto para esta Ação é de R$ 305.000,00 para 2018, para atender 120 
equipamentos públicos, dos quais ainda não foram executados e 185 pontos com 
videomonitoramento na Cidade, dos quais foram empenhados R$ 145.749,60 no 1° 
Quad./2018, para aquisição de 45 câmeras, em substituição de equipamentos existentes, 
câmeras móveis próprias da Prefeitura, como as do Parque Municipal Américo Renné 
Giannetti, do prédio sede da PBH, da Praça Rui Barbosa e do prédio sede da Guarda 
Municipal de Belo Horizonte, uma vez que as câmeras atualmente instaladas são 
analógicas, não possuem a resolução adequada e geram muitos problemas de 
manutenção. Além disso, serão utilizadas para repor câmeras nos lugares onde foram 
furtadas, vandalizadas e que careçam de manutenção. 

Programa: 0059 - Coordenação da Política Urbana Ação: 2890 - Fiscalização Urbano 

- Sub-Ação Ambiental 0005 - Controle e Planos de Fiscalização das Atividades Informais 

nas Vias Públicas — Ações no Hipercentro, Venda Nova, Barreiro e Demais Regionais 

-Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

R: O valor previsto para 2018 é de R$ 1.200.000,00; o valor empenhado no 1°. Quadrimestre 
foi R$ 941.000,00; meta física executada: 75% do plano executado. 

Programa: 0059 - Coordenação da Política Urbana Ação: 2890 - Fiscalização Urbano 
- Sub-Ação Ambiental - 0010 -Programa Operação Disque Sossego 

- Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

- Apresentar os números de pedidos de fiscalização recebidos, atendimentos 
realizados, e demandas solucionadas; 

R: O valor previsto para 2018 é de R$ 15.000,00; no 1° Quadrimestre foram 3.705 reclamações 
captadas, 2.091 atendimentos realizados (conforme SACWEB). 

Programa: 0141 	Articulação do Planejamento do Desenvolvimento 
Socioeconômico Ação: 2904 - Atendimento de Proteção e Defesa do Consumidor 
Sub-Ação: 0002-Atendimento telefônico, eletrônico e presencial ao consumidor 
Atendimento realizado Unidade 40.000 

- Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

- Apresentar os números de atendimentos realizados até o fechamento, tendo em 
vista a previsão anual de 40.000 

R: O valor previsto para a ação 2904 para 2018 é de R$ 120.769,00; no 1°. Quadrimestre foram 
empenhados R$ 1.544,63, com 7.364 atendimentos realizados e 240 ações realizadas de 
fiscalização. 



Programa: 	0141 Articulação do Planejamento do Desenvolvimento 
Socioeconômico Ação: 2904 - Atendimento de Proteção e Defesa do Consumidor 
Sub-Ação 0003 - Fiscalização para Cumprimento do Código de Defesa do Consumidor 

- Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

R: O valor previsto para a ação 2904 para 2018 é de R$ 120.769,00; no 1°. Quadrimestre foram 
empenhados R$ 1.544,63, com 7.364 atendimentos realizados e 240 ações realizadas de 
fiscalização. 

Programa: 0166 - Prefeitura Moderna e Eficiente Ação: 1338 - Desburocratização 
e Melhoria dos Serviços de Atendimento ao Cidadão Sub-Ação: 0001 -Implantação 
das Centrais BH Resolve Barreiro e Venda Nova 

- Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

- Apresentar os números de unidades implementadas na consecução dessa sub- ação. 

R: O valor previsto para esta a Ação 1338 para 2018 é de R$ 4.064.273,00; foi empenhado R$ 
0,00; meta executada: 0. De acordo com o modelo integrado de atendimento ao cidadão, serão 
realizados ajustes nos layouts das estruturas atuais visando a padronização; a SUMOG informa 
que a demanda adicional não justifica a criação de novos equipamentos que necessariamente 
estarão associados a novos custos fixos, operacionais, permanentes não será necessário a 
construção das Centrais BH Resolve nas regionais Barreiro e Venda Nova. A utilização dos 
espaços atuais com uma roupagem padronizada de acordo com o modelo instituído de 
atendimento ao cidadão é plenamente suficiente para atender as demandas atuais dos cidadãos. 
Para além disso, há uma tendência de migração do serviço para plataformas eletrônicas, de 
atendimento automatizado. 

PROGRAMA: 085 - Gestão da Política de Tecnologia dànformação e Comunicação 
AÇÃO: 2603 - implantação de Soluções e Modernização de Sistemas 

- Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

R: O orçamento previsto para esta Ação 2603 para 2018 é de R$ 33.471.157,00; foram 
empenhados R$ 11.019.734,64. 

PROGRAMA: 012 - Gestão do Sistema de Controlelnterno AÇÃO: 2874 - Serviço de 
Prevenção da Corrupção elnformações Estratégicas "Publicação de dados no Portal da 
Transparência e Acesso à I nformação" 

- Apresentar os números da execução fiscal para a realização dessa Sub-Ação; 

- Apresentar balanço comparativo entre o período atual e o mesmo período do ano 
anterior. 



R: O orçamento previsto para esta Ação 2874 para 2018 é de R$ 325.310, 00; foram empenhados 
R$ 97.924,68 no 1°. Quadrimestre/2018. No mesmo período de 2017 foram empenhados R$ 
114.292,34. 

Emenda Vereadora PPAG 

246 Cida Falabella 65 

Objeto: ampliação das vistorias em cerca de 15.000 domicílios, de acordo com a subação 
001 - Ações de vigilância, Prevenção e Controle de doenças e Agravos - Zoonoses 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quantas vistorias foram realizadas no primeiro quadrimestre do ano de 2018? 
b) Em quais comunidades/bairros/ocupações foram realizadas as vistorias? 
c) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 

primeiro quadrimestre de 2018? 

R: 
a) Foram realizadas 13.069 vistorias no primeiro quadrimestre de 2018. Estas vistorias 

aconteceram em todas as regionais de saúde, de acordo com a programação baseada 
em indicadores epidemiológicos e também nas demandas oriundas do SAC. 

b) Meta física realizada: 13.069 vistorias. 
c) Proporção financeira: Foram empenhados R$ 869.538,61, correspondente a 193,23% 

do valor da emenda. A subação correspondente já era instituída no PPAG com meta 
física de 87.750 e orçamento de R$ 4.617.000,00, do qual a execução corresponde a 
18,83%. 

Emenda Vereadora PPAG 

250 Cida Falabella 66 

Objeto: cadastramento de famílias para garantir acesso à Saúde em áreas de interesse 
social, conforme a subação Cadastramento de Famílias nas Areas de Interesse Social do 
Município, criada no âmbito do programa 157, ação 2690 do PPAG. 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quantas famílias foram cadastradas no ano de 2018? 
b) Em 	quais 	comunidades/bairros/ocupações 	foram 	realizados 	estes 

cadastramentos? 
c) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 

primeiro quadrimestre de 2018? 



R: 
a) Com relação à prestação de contas da emenda parlamentar N°68, da autora Cida 

Fallabela, referente à subação cadastramento de famílias nas áreas de interesse social, 
informamos que a Secretaria Municipal de Saúde, considerando o direito integral e 
universal de todo cidadão brasileiro, vem se esforçando para realizar o cadastramento e 
garantir a assistência à saúde da população destas áreas. Nesse sentido informamos que 
o total de usuários cadastrados nas áreas de ocupações de que se tratam a emenda, até o 
primeiro quadrimestre de 2018, é de 10.868 pessoas. 

b) Os usuários cadastrados são das áreas de ocupações da Regional Norte (Izidoro - Novo 
Lajedo) e Regional Pampulha (Dandara). Além disso, a PBH informa que está se 
articulando para iniciar em junho de 2018 o cadastramento da população das ocupações 
Esperança e Vitória na região do Izidoro. 

c) Meta Física realizada: 10.868 pessoas; orçamento previsto: R$ 375.000,00; Orçamento 
empenhado: R$ 0,00. A execução da despesa ocorre na subação 1 — Atendimento da 
População na Atenção Primária a Saúde do SUS-BH (onde são processadas todas as 
despesas com pessoal e custeio da Atenção Primária). 

Emenda Vereadora PPAG 

254 Cida Falabella 71 

Objeto: à subação de Rearzação 	de Estudo para utilização de imóveis vazios 	no 
Hipercentro de Belo Horizonte para moradia de interesse social, criada no âmbito do 
programa 59, ação 2571 do PPAG. 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Foi firmado contrato para realização do estudo atrelado à subação? 
b) Caso a resposta seja positiva, qual instituição/sociedade empresária sagrou-se 

vencedora no certame licitatório? 
c) Qual a atual situação do Estudo? 
d) Quais as conclusões obtidas pelo estudo até o presente momento? 

R: 

a) Não. O estudo está sendo realizado pela própria Subsecroaria de Planejamento 
Urbano. 

b) Não se aplica. 

c) Finalizado um levantamento prévio após estudos de campo para identificação de 
potenciais imóveis vazios na ret'ião do Hipercentro. Está pendente a validação desse 
levantamento pelas concessionárias (CEMIG e Copasa). 

d) Há a necessidade de caracterização dos imóveis de acordo com a sua funcionalidade a 
fim de identificar quais empreendimentos poderiam ser direcionados às políticas 
habitacionais e quais seriam mais adequados para outros fins. Esta etapa do estudo está 
em andamento. 

Emenda Vereadora PPAG 

259 Cida Falabella 77 



Objeto: à implantação de novas feiras no centro de Belo Horizonte, de acordo com a 
subação Instalação de Feiras Permanentes no Centro de Belo Horizonte, criada no 
âmbito do programa 237, ação 2404 do PPAG. 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018? 

b) Quais locais foram beneficiados com a implantação de feiras permanentes? 
c) Quantos comerciantes foram beneficiados tendo acesso a uma barraca para 

venda de seus produtos? 
d) Quais editais estão atrelados ao preenchimento das novas barracas implantadas a 

partir da execução da subação em referência? 

R: 

a) Não houve meta física realizada e nem execução orçamentária/financeira nestas ações 
referentes a .fèiras; 

b) Existe uma minuta de edital (em fase final), para regularização de feiras existentes e 
criação de novas feiras nas 9 regionais da cidade, totalizando 32 feiras. Dentro desse 
montante há a previsão de I feira na regional Centro Sul (Feira de Flores na Savassi). 

c) e d) A questão de feiras no centro da cidade está sendo estudada, devido às 
especificidades da região e da legislação vigente; diversas ações estão sendo executadas 
para atender à demanda desses empreendedores (Operação Urbana com Shoppings 
Populares e regularização das vagas para deficientes .fisicos). 

Emenda Vereadora PPAG 

260 Cida Falabella 74 

Objeto: à implementação de novas feiras nas regionais de acordo com a subação Instituir 
Feiras Mensais nas Regionais de Belo Horizonte, criada no âmbito do programa 217, 
ação 2853 do PPAG. 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018? 

b) Quais locais foram beneficiados com a implantação de feiras regionais? 
c) Quantos comerciantes foram beneficiados tendo acesso a uma barraca para 

venda de seus produtos? 
d) Quais editais estão atrelados ao preenchimento das novas barracas implantadas a 

partir da execução da subação em referência? 

R: 

a) Não houve meta física realizada e nem execução orçamentária/financeira nestas ações 
referentes a feiras; 

b) Existe uma minuta de edital (em frise final), para regularização de feiras existentes e 
criação de novas feiras nas 9 regionais da cidade, totalizando 32 feiras. Dentro desse 
montante há a previsão de 1 feira na regional Centro Sul (Feira de Flores na Savassi). 



c) e d) A questão de feiras no centro da cidade está sendo estudada, devido às especificidades 
da região e da legislação vigente; diversas ações estão sendo executadas para atender à 
demanda desses empreendedores (Operação Urbana com Shoppings Populares e 
regularização das vagas para deficientes físicos). 

Emenda Vereadora PPAG 

262 Cida Falabella 80 

Objeto: à ampliação dos serviços de limpeza urbana conforme a subação 006 - Serviço 
de Limpeza Urbana em Vilas e Favelas. 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018 em relação ao total previsto para o ano? 

b) Quais locais foram beneficiados com a ampliação dos serviços de limpeza urbana? 

R.. 
a) A meta física realizada foi 17.888 km de vias públicas atendidas com serviço de 

limpeza urbana de vilas e favelas. Não foi realizada execução orçamentária nesta 
subação; a previsão é de R$ 8.150.000,00. 

b) Quadro de Vilas atendidas atualmente e ampliação: 

VILAS ATENDIDAS 
ATUALMENTE REGIONAL 

Estrela CENTRO-SUL 
Marçola CENTRO-SUL 
Nossa Sra. de Fátima CENTRO-SUL 
Santa Rita de Cássia CENTRO-SUL 
Santana do Cafezal CENTRO-SUL 
Sta.Lúcia (Barragem) CENTRO-SUL 
Nossa Sra. da Aparecida CENTRO-SUL 
Nossa Sra. da Conceição CENTRO-SUL 
Fazendinha CENTRO-SUL 
Novo São Lucas CENTRO-SUL 
Taquaril LESTE 
Prado Lopes NOROESTE 
Nova Cachoeirinha 1 NOROESTE 
Sumaré NOROESTE 

Califórnia NOROESTE 
Aeroporto NORTE 
São Tomás NORTE 
Ventosa OESTE 

Antena OESTE 
Santa Sofia OESTE 

São Jorge I OESTE 



São Jorge III OESTE 
Cabana Pai Tomás OESTE 
São Jorge II OESTE 
Apolônia VENDA NOVA 

Vilas a serem atendidas no próximo contrato (ampliação; atualmente em processo de 
licitação): 

Vila Cemig BARREIRO 
Átila de Paiva BARREIRO 
Acaba Mundo CENTRO-SUL 
Alto Vera Cruz LESTE 
Vila São Rafael LESTE 
Vila União (Ponta Porã) LESTE 
Vila Brasília (São Benedito) NORDESTE 
Andiroba NORDESTE 
Tiradentes NORDESTE 
Vila São Paulo NORDESTE 
Senhor dos Passos NOROESTE 
Vila Coqueiral NOROESTE 
Chácara Leonina OESTE 
Leonina OESTE 
Pantanal OESTE 
Barão Homem de Melo 1, III, 

IV, V e VI OESTE 
Vila Santa Rosa PAMPULHA 
Nossa Sra. Aparecida VENDA NOVA 
Santa Mônica VENDA NOVA 

Emenda Vereadora PPAG 

283 Cida Falabella 91 

Objeto: à subação criada Alimentação e Transporte para as Mulheres Acolhidas pelo 
Benvinda e seus (suas) filhos (as). 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018? 

b) Quantas mulheres foram beneficiadas pela execução da subação? 

R. 
a) O cumprimento da meta física no 1°. Quadrimestre/2018 foi de 115 atendimentos. 

Quanto à execução financeira, infirmamos que a emenda corresponde a uma entrega 
que já possui contratos e serviços ativos, assim o dispêndio para a oferta não será 
realizado na rubrica da emenda, vez que a alimentação será custeada pela 
Subsecretaria de Segurança Alimentar, o transporte local através do contrato de 
vales sociais e o transporte intermunicipal através do Consórcio Mulheres da Gerais. 

b) Os 115 atendimentos correspondem ao alcance de 62 mulheres. Reforçamos que 



nesse sentido a mesma mulher pode ter sido atendida mais de uma vez, assim como 
seus .filhos. 

Emenda Vereadora PPAG 

267 Áurea Carolina 85 

Objeto: à realização de curso de capacitação em promoção da igualdade étnico-racial 
para servidores da administração pública municipal, de acordo com a subação curso de 
Capacitação em Promoção da igualdade étnico-racial para Servidores da Administração 
Pública Municipal 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018? 

b) Quantos servidores da administração pública municipal foram capacitados? 
c) Qual o conteúdo ministrado na capacitação? 

R: 

a) O objeto da emenda é de responsabilidade da Subsecretaria de Direitos de Cidadania-
SUDC, e vem sendo realizada no prog. 127, ação 2335, subação 2 — Formação em 
Direitos e Cidadania para agentes públicos. 

b) Foram realizados 3 cursos de capacitação para agentes da Guarda Municipal, em 
janeiro e abril, com participação de 148 pessoas. 

c) Tema: Racismo Institucional e seu impacto na ação dos agentes públicos. 

Emenda Vereadora PPAG 

268 Áurea Carolina 86 

Objeto: à aquisição de 3 (três) unidades de equipamentos necessários para a instalação 
de feiras de agroecologia urbana, conforme a subação criada Aquisição de 
Equipamentos para Feiras Agroecológicas Urbanas. 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quanto da meta física foi executada? 
b) Quanto da meta orçamentária foi executada? 
c) Quantas feiras agroecológicas urbanas foram implementadas? Onde? Que dias 

acontecem? 



R: 
a) e b) Está em execução a meta . fisica e orçamentária para a implantação de 01 Feira da 

Agricultura Urbana, onde serão beneficiados agricultores e produtores urbanos. 
agricultores. filmiliares rurais com base produtiva agroecológica ou em processo de 
conversão do sistema de produção convencional para a produção agroecológica. 
Encontra-se em curso o processo de aquisição de itens que comporão o "kit jeira" a ser 
destinado aos expositores, sendo: barracas. balanças. caixas-engradado e jalecos: 

c)- Será implementado Ol(uma) Feira na Rua Goiás, entre Rua da Bahia e Av. Alvares 
Cabral, bairro Centro; a primeira Feira da Agricultura Urbana acontecerá no dia 18/07/18 e 
as demais em todas as quartas-fiiras subsequentes no mesmo local. 

Programa Ação Subação 

019 2647 0001 

Objeto: Programa de Intermediação de Mão de Obra para Pessoa com Deficiência - 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Em que consiste esta subação? 
b) Quais os resultados obtidos no primeiro quadrimestre de 2018? 

R: 
a) Essa ação corresponde a um programa que tem como objetivo promover a 

integração dos usuários do SUAS ao mundo do trabalho, por meio de ações 
articuladas de mobilização social, encaminhamento e acompanhamento de jovens 
e adultos com idade entre 16 e 59 anos (prioritariamente), para acesso ao mundo 
do trabalho por meio de ações de formação, orientação, sensibilização, 
desenvolvimento de habilidades e intermediação de mão de obra. 

b) Até abril foram 1.135 pessoas atendidas. 

Programa Ação Subação 

019 2647 0002 

Objeto: - Programa de Promoção ao Adolescente Trabalhador 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Em que consiste esta subação? 
b) Quais os resultados obtidos no primeiro quadrimestre de 2018? 

R: 
a) Corresponde ao programa socioeducativo de aprendizagem pela via do trabalho para 

180 adolescentes de 16 a 18 anos atendidos e encaminhados pelos serviços de proteção 
social básica e proteção social especial. São realizados contratos de trabalho, com 
remuneração de 01 (um) salário mínimo, pelo período de 2 anos, com vistas ao 



desenvolvimento pessoal e profissional dos adolescentes. 
b) Média de 169 adolescentes atendidos por mês (Meta não cumulativa). 

Programa Ação Subação 

020 2403 0017 

Objeto: - Serviço de Acolhimento Institucional em Abrigo para Pessoa em Situação de 
Rua em caso de Pós Alta Hospitalar 

Perguntas: 

Em relação à subação em comento: 
a) Em que consiste esta subação? 
b) Quantas pessoas em situação de rua foram acolhidas no primeiro quadrimestre de 

2018? 
c) Como funciona o serviço de acolhimento? 

R: 
a) Consiste na manutenção do Serviço de Acolhimento Institucional em Abrigo para 

Pessoa em Situação de Rua em caso de Pós Alta Hospitalar. 
b) Foram disponibilizadas mensalmente 20 vagas no primeiro quadrimestre de 2018 

(meta não cumulativa). O número de vagas ocupadas varia de acordo com a 
demanda, geralmente atuando em sua capacidade máxima. Atualmente tem-se 19 
pessoas acolhidas e mais uma pessoa identificada para inclusão no serviço. 

c) A unidade realiza acolhimento institucional para adultos em situação de rua que 
não possuem vínculos familiares e estão em situação de alta hospitalar no 
município, a fim de garantir sua proteção social integral. A unidade tem 
capacidade para acolher até 20 adultos (homens e mulheres) com trajetória de 
vida nas ruas que tenham passado por alguma cirurgia ou tratamento de saúde, 
tenham recebido alta hospitalar, mas que ainda demandem cuidados especiais, 
como a administração de curativos, medicamentos e alimentação adequada para 
pessoas em recuperação. Sua execução se dá por meio de parceria com 
Organização da Sociedade Civil (entidade de assistência social). 

Programa Ação Subação 

020 2403 0018 

Implantação de unidade de Acolhimento Institucional para Pessoa em Situação de Rua 
em caso de Pós Alta Hospitalar 

Perguntas: 

Em relação à subação em comento: 
a) Houve implantação da 
b) Qual a previsão de implantação? 

unidade de acolhimento? 



R. 
a) A implantação da nova unidade de acolhimento está em processo de identificação 

de imóvel e estudos técnicos e administrativos. 

b) A implantação está prevista para o final do ano de 2018, com meta de criação de 20 
vagas. 

Programa Ação Subação 

020 2878 0001 

Adequação de Centros de Referência Especializados da Assistência Social - CREAS 

Perguntas: 

Em relação à subação em comento: 
a) Houve adequação de quantos CREAS? 
b) Em que consistiu a adequação? 
c) Quais CREAS foram beneficiados? 

R.. 
a) A realização da adequação das unidades ainda está em processo, em fase de 

estudos técnicos e administrativos. 
b) A adequação consiste na reforma e adaptação da infi-aestrutura física das 

unidades confirme normativas da política de assistência social. 

c) A previsão é de que os 9 CREAS existentes no município sejam adequados. 

Programa Ação Subação 

020 2878 0005 

Implantação de Centros Dia para Pessoas com Deficiência, Idosas e suas Famílias -
CENTRO DIA 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Houve implantação de quantos Centros Dia para Pessoas com Deficiência, Idosas 
e suas Famílias - CENTRO DIA; 

b) Como funciona o equipamento supramencionado? 
c) Quantas pessoas foram beneficiadas no primeiro quadrimestre de 2018? 

R: 
a) Atualmente o município conta com um Centro Dia em funcionamento. A previsão é 

realizar implantação de mais uma unidade em 2019 e outra em 2020, conforme 
consta no PPAG. 

b) O Centro-Dia de Referência é uma unidade pública especializada que atende 
jovens e adultos com deficiência que não têm autonomia e dependem de outras 
pessoas. As famílias dessas pessoas também são atendidas no Centro-Dia. Nesta 
unidade são desenvolvidas atividades que permitam a convivência em grupo; 



cuidados pessoais; fortalecimento das relações sociais; apoio e orientação aos 
cuidadores familiares; acesso a outros serviços e a tecnologias que proporcionam 
autonomia e convivência. Ademais, a unidade deve, obrigatoriamente, oferecer o 
Serviço de Proteção Social Especial para Pessoas com Deficiência e suas famílias. 
O Centro-Dia oferece atenção integral à pessoa com deficiência em situação de 
dependência durante o dia e, ao mesmo tempo, serve de apoio às famílias e aos 
cuidadores familiares na diminuição do estresse decorrente dos cuidados 
prolongados na família. É, portanto, uma alternativa coletiva de cuidados 
pessoais, complementar aos cuidados das famílias. Sua execução se dá por meio de 
parceria com Organização da Sociedade Civil (entidade de assistência social). 

c) Mensalmente são acompanhadas 30 famílias acompanhadas em média. 

Programa Ação Subação 

020 2878 0009 

Adequação de Centros de Referência Especializados para pessoas em situação de rua —
CENTRO POP 

Perguntas: 

Em relação à subação em comento: 
a) Houve adequação de quantos Centros de Referência Especializados para 

pessoas em situação de rua? 
b) Em que consistiu a adequação? 
c) Quais Centos foram beneficiados? 

R: 
a) A adequação dos Centros Pop está em andamento, em fase de busca e 

identificação de imóveis que atendem às necessidades. 
b) A adequação consiste na mudança dos imóveis em que o serviço é realizado, de 

forma a atender aos requisitos previstos nos regulamentos existentes e às 
necessidades dos usuários, oferecendo condições de habitabilidade, higiene, 
salubridade, segurança, acessibilidade e privacidade. 

c) Ainda não houve adequação de unidade. 

Programa Ação Subação 

020 2878 0010 

Implantação de Centros de Referência Especializados para pessoas em situação de rua -
CENTRO POP 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Houve 	implantação 
pessoas em situação 

b) Onde foram instalados 
c) Qual a perspectiva de 
d) Quantas pessoas os 

de 	quantos 	Centros 	de 	Referência Especializados 	para 
de rua - CENTRO POP? 

os centros? 
instalação dos centros em referência? 
centros instalados atenderam no primeiro quadrimestre de ce 



2018? 

R: 
a) Atualmente existem 2 Centros Pop para população adulta em Belo Horizonte. 

Neste ano ainda não houve implantação de nova unidade. É uma unidade pública 
voltada para o atendimento especializado à população em situação de rua. Deve 
ofertar, obrigatoriamente, o Serviço Especializado para Pessoas em Situação de 
Rua, que realiza atendimentos individuais e coletivos, oficinas e atividades de 
convívio e socialização, além de ações que incentivem o protagonismo e a 
participação social das pessoas em situação de rua. 

b) A previsão é de que a implantação ocorra na regional Noroeste. 
c) Está prevista a implantação de 1 Centro Pop até o final de 2018. 
d) Ainda não houve implantação de novos centros. Os centros atuais atenderam 1.675 

pessoas no Centro Pop e serviços a ele vinculados.  

Programa Ação Subação 

127 2335 0001 

Formação em Direitos e Cidadania para sociedade civil 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Foram realizados cursos 
civil no primeiro quadrimestre 

b) Quantas pessoas foram 
c) Qual o conteúdo ministrado 

de formação em Direitos 
de 2018? Quantos? 

capacitadas? 

e Cidadania para sociedade 

nas capacitações? 

R: 

a) 

b) 

c) 

Sim. Foram realizados 16 cursos de formação, conforme consta a seguir: 

MESES FORMAÇÕESES 
REALIZADAS 

PESSOAS CAPACITADAS 

Janeiro 3 116 

Fevereiro 2 97 

Março 8 273 

Abril 3 122 

Total 16 608 

Foram capacitadas 608 pessoas no 1°. Quad./2018. 

Conteúdo das Capacitações: 
Formação em Direitos Humanos e Cidadania; 

Participação e Controle social; 

Promoção e Defesa dos Direitos de Crianças e Adolescentes; 

Direitos Humanos e Cidadania LGBT; 

Políticas públicas para a população LGBT; 

Violência e violação de direitos contra a população LGBT; 



Racismo na Vida das Mulheres Negras; 

Equidade de Gênero; 

Promoção da Igualdade Racial; 

Direitos de Povos e Comunidades Tradicionais; 

Promoção, Defesa e Garantia de Direitos das Pessoas Idosas; 

Ações Afirmativas; 

Genocídio da Juventude Negra; 

Defesa de Direitos das Pessoas com Deficiência.  

Programa Ação Subação 

127 2335 0002 

Formação em Direitos e Cidadania para agentes públicos 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Foram realizados cursos de 	formação em Direitos e Cidadania para 
agentes públicos no primeiro quadrimestre de 2018? Quantos? 

b) Quantas pessoas foram capacitadas? 
c) Qual o público alvo das capacitações? 
d) Qual o conteúdo ministrado nas capacitações? 

a) 

b) 

c) 

d) 

R: 

Sim. Foram realizados 17 cursos de formação, conforme consta a seguir: 

MESES FORMAÇÕESES 
REALIZADAS 

PESSOAS CAPACITADAS 

Janeiro 6 181 

Fevereiro 1 2 

Março 6 297 

Abril 3 69 

Total 17 549 

Foram capacitados 549 agentes públicos no 1°. Quad./2018. 

Público alvo.. 

Agentes da Guarda Municipal; 

Inspetores da Guarda Municipal; 

Analistas de Políticas Públicas; 

Técnicos da Área de Saúde; 

Conselheiros de Direitos Governamentais. 

Conteúdo das Capacitações: 

Formação em Direitos Humanos e Cidadania; 

Racismo Institucional; 



Promoção e Defesa dos Direitos de Crianças e Adolescentes; 

Direitos Humanos e Cidadania LGBT; 

Racismo e Transfobia na Vida das Mulheres Negras; 

Equidade de Gênero; 

Direitos de Povos e Comunidades Tradicionais; 

Defesa de Direitos das Pessoas Idosas; 

Políticas Públicas de Ações Afirmativas; 

Defesa de Direitos das Pessoas com Deficiência. 

Programa Ação Subação 

127 2337 0001 

Participação e Fortalecimento da Rede de Enfrentamento à Violência contra as Mulheres 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Em que consistiu a construção da subação em referência? 
b) Quais os resultados no Fortalecimento da Rede de Enfrentamento à Violência contra 

as Mulheres? 
c) Quanto dinheiro foi gasto com a subação em referência? 

R: 

a) A Rede de Enfrentamento a Violência Contra 
variedade de atores institucionais que compartilham 
esforços para o enfrentamento à violência 

Neste sentido, cada um dos entes que compõe 
alcança resultados individuais, coletivos, políticos 
como objetivo a participação da DIPM-Diretoria 
uma das protagonistas na construção em rede. 

b) Ao longo de quase 12 anos de existência, a 
as Mulheres da RMBH já executou onze seminários 

Mulheres da RMBH é composta uma 
saberes e práticas na soma de 

contra as mulheres. 

esta rede desenvolve seu mister que 
e simbólicos. A referida subação tem 

de Políticas para as Mulheres como 

Rede de Enfrentamento à Violência Contra 
de firmação sobre as temáticas 

em rede; desenvolveu o Protocolo de 
para atuação em Rede, além do 

de políticas públicas de enfrentamento 
a DIPM participou das reuniões 

sem previsão de meta física. Para as 
necessário dispêndio de recurso. 

referentes aos direitmdu,s mulheres e articulação 
atendimento à Violência contra as Mulheres 
desenvolvimento de pautas para o fortalecimento 
à violência contra as mulheres. Neste quadrimestre 
mensais e dos encaminhamentos definidos. 

c) Essa subação trata-se de meta administrativa 
atividades requeridas até o momento não foi 

Programa Ação Subação 

127 2337 0004 

Realização de Ações de promoção e garantia dos direitos da Mulher 



Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Em que consistiu a construção da subação em referência? 
b) Quais ações foram realizadas para a promoção e garantia dos direitos da Mulher? 
c) Quanto dinheiro foi gasto com a subação em referência? 

R: 

a) A Diretoria de Políticas para as Mulheres - DIPM, no 1°. Quad./2018, procurou 
articular ações preventivas, educativas, e informativas sobre os tipos de violências 
contra as mulheres para a sociedade civil e atentes públicos. 

b) Foi realizada em Março, além de ações de formação já contabilizadas na ação 2335 -
subação 1, uma atividade de promoção de garantia: Ato pela vida das mulheres, 
realizado em 08/03/18. 

c) Para a subação em referência ainda não houve dispêndio de recurso específico.  

Programa Ação Subação 

127 2337 0008 

Articulação da Rede de Direitos para a promoção e garantia dos direitos da população 
LGBT 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) 	Quais os resultados da subação em comento? 

R: A subação se refere às articulações de rede realizadas para promoção e garantia de 
direitos da população LGBT. A realização das atividades no 1°. Quad./2018 segue descrita 
abaixo: 
Apoio a Evento — Ato cultural de visibilidade trans; 
Apoio a Evento — Ato em Luto pelas Mortes de Travestis e Transexuais; 
Apoio a Evento — Caminhada da Visibilidade / Cidadania T; 
Apoio a Evento — Lançamento do Livro Famílias Invisíveis 
Apoio a Evento — Parada do Orgulho LGBT — Reunião de Organização; 
Apoio a Evento — Semana de visibilidade trans; 
Apoio a Movimento Social — Pastoral da Diversidade Sexual — Articulação de informações e fluxos; 
Apoio a Movimento Social — Transenem — apoio para construção de projetos; 
Apoio a Pesquisa — Projeto DIVAS — Diálogo com movimento social; 
Articulação — Blocos de Carnaval fora do armário e rede de segurança e saúde; 
Articulação — Assessorias de Comunicação campanha para o GT Nome Social; 
Articulação — Atendimento Clínico Psicológico no CRJ; 
Articulação — Belotur — Projeto Turismo Cidadão; 
Articulação — Campanha contra preconceito no Carnaval; 
Articulação — Corregedoria e Ouvidoria da Guarda Municipal /Aplicação Lei 8.176/01; 
Articulação — Estágio Obrigatório em parceira com Diverso/UFMG 
Articulação — Estágio Obrigatório em parceria com NUH-UFMG 
Articulação — Fundação CDL — Capacitação para atendimento de público trans e articulação de 
rede; 
Articulação — GT "Nome Social na PBH" 
Articulação — Identificação de pessoas trans desaparecidas 
Articulação — Mercado da Lagoinha — Oferta de curso profissionalizante para pessoas trans; 
Articulação — Movimento Social — Mobilização para acolhimento institucional de pessoas idosas; 
Articulação — Movimentos Sociais e DLGBT — Reunião Mensal; 
Articulação — Open Society Fundation; 



Articulação — Operação interna COP/PBH no Carnaval; 
Articulação — Projeto Zines; 
Articulação — SMED/EJA e CRJ — Oferta de curso para população trans e travesti; 
Articulação — SMSA/C. S. Nossa Senhora de Fátima — Atendimento para população trans e travesti,. 
Articulação — TW e empresas — Criação d eFórum de Empregabilidade LGBT; 
Participação — Apresentação do Pacto Nacional de Enfrentamento à Violência LGBTFóbica/MG; 
Participação — CEPEF / Comissão Estadual de Políticas de Enfrentamento às Fobias,. 
Participação — Comissão Municipal de Aids; 
Participação — Comissão Organizadora da Conferência Municipal da Juventude 
Participação — Comilão de Enfrentamento ao Uso Indevido de Drogas; 
Participação — Comitê Gestor do CRJ; 
Participação — COMOVEEC de Segurança LGBT no Carnaval; 
Participação — Diagnóstico e Ações Estratégicas de Apoio à Formulação de Políticas Públicas para 
a Juventude LGBT Brasileira 
Participação — Formação permanente SUAS; 
Participação — Fórum Municipal Permanente da Educação; 
Participação — Grupo Integrado de Segurança Pública/Lagoa do Nado; 
Participação — GT Educação, Diversidade e Cidadania; 
Participação — Rede Trans Trabalho / RTT. 

Programa Ação Subação 

127 2337 0009 

Mapeamento de situação de violação de direitos da população LGBT 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Em que consiste a realização do mapeamento de referência? 
b) Quais os resultados obtidos no primeiro quadrimestre de 2018? 

R: 

a) Esta ação consiste na realização do mapeamento de violência e violações de direito a 
partir dos atendimentos realizados no centro de referência LGBT (CRLGBT). 

b) Até outubro os casos acolhidos no CRGBT serão sistematizados de forma a produzir 
informações sobre como ocorrem as violências e violações que sofrem a população 
LGBT em BH. 

Programa Ação Subação 

127 2337 0012 

Diagnóstico Municipal de Violência e violação da População LGBT 



Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Qual o grau de desenvolvimento do diagnóstico Municipal de Violência e violação 
da População LGBT 

b) Quais os resultados obtidos no primeiro quadrimestre de 2018? 
c) Qual a perspectiva de finalização da subação? 

R: 

a) Trata-se de emenda legislativa que prevê a realização de diagnóstico. Isso significa 
contratação de empresa para a realização desse serviço. O trabalho desenvolvido no 1°. 
Quad. foi de elaboração do termo de referência para a contratação da empresa que irá 
executar o diagnóstico. 

b) Meta física com execução zerada; ainda não foi realizado o diagnóstico. 
c) A previsão para a contratação da empresa é de 31/12/2018 e a realização do 

diagnóstico em 2019. 

Programa Ação Subação 

127 2337 0013 

Promoção de Atividades e Iniciativas de Organizações da Sociedade Civil do Movimento 
LGBT 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) 	Quais atividades e iniciativas foram promovidas junto a Organizações da 
Sociedade Civil do Movimento LGBT no primeiro quadrimestre de 2018? 

R. 
a) A Diretoria de Políticas para a população LGBT é responsável pelo apoio a 

atividades e iniciativas do movimento social LGBT; os recursos, a oferta de 
serviços, produtos ou apoios são contabilizados na Ação 2337, subação 8 —
Articulação da Rede de Direitos para a promoção e garantia dos direitos da 
população LGBT. A Subação 13 refere-se a emenda legislativa que propõe a 
realização de edital de seleção fomento com repasse de recursos para iniciativas 
de organizações da sociedade civil. 

Programa Ação Subação 

127 2345 0001 

Atendimento psicossocial à População LGBT - CRLGBT 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quantas pessoas foram atendidas em decorrência da subação em referência no 
primeiro quadrimestre de 2018? 

b) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018? 



R: 

a) Foram realizados 80 atendimentos no CRLGBT (51 pessoas foram atendidas), no 1°. 
Quadrimestre/2018, divididos da seguinte maneira: janeiro: 17, fevereiro: 18, março: 
24, abril: 21, significando um crescimento de 135% em relação ao mesmo período de 
201 7, quando foram realizados 34 atendimentos. 

b) Foram realizados 80 atendimentos; não houve execução financeira. 

Programa Ação Subação 

127 2345 0002 

Atendimento à Mulher vítima de violência de gênero - Benvinda 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quantas mulheres foram atendidas pelo Benvinda no primeiro quadrimestre de 
2018? 

b) Qual a meta física realizada e a porcentagem financeira realizada e paga no 
primeiro quadrimestre de 2018? 

R. 

a) 146 mulheres foram atendidas pelo Benvinda no 1° Quadrimestre/2018. 

b) Da meta física de atendimentos, foram realizados 273 atendimentos. O que corresponde 
a 38% do cumprimento da meta física estimada e um crescimento de 127% em relação 
ao mesmo período do ano passado, quando foram realizados 120 atendimentos. Em 
relação aos gastos orçamentários, após reprogramação o montante total é de 
R$192.490,00 e o valor empenhado para o período foi de R$ 76.755,38. 

Programa Ação Subação 

127 2386 0001 

Orientação e apoio aos povos tradicionais de Belo Horizonte 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quantos foram os atendimentos atrelados à execução da subação em referência 
no primeiro quadrimestre de 2018?? 

b) Em que consistem os processos de orientação e apoio aos povos e comunidades 
tradicionais? 

c) Quais povos e comunidades tradicionais foram atendidos no primeiro quadrimestre 
de 2018? 



R: 

a) Foram realizados 8 atendimentos no 1°. Quad./2018. 

b) O processo de orientação consiste no acolhimento e acompanhamento das demandas, 
envolvendo a escuta apurada de cada comunidade, qualificação das demandas e 
articulação com atores internos e externos responsáveis pela pauta. As principais 
demandas nos processos de orientação estão ligadas à regularização dos territórios e 
processo de regularização administrativas dos templos para acesso à imunidade 
tributária, além de orientação e encaminhamentos diversos à rede de atendimento, 
quando necessário. O apoio às comunidades são, principalmente, relativos apoios de 
logística, material gráfico e isenção de taxa de licenciamento. 

c) Foram atendidas e acompanhadas 5 comunidades tradicionais, a saber: 

1. Ilê Axé Afonjá Oxeguiri; 

2. Manzo Ngunzo Kaiango; 

3. Quilombo de Mangueiras; 

4. Indígenas da Nação Pataxó; 

5. Comunidade Cigana da etnia Kalon do Bairro Céu Azul.  

Programa Ação Subação 

127 2386 0002 

Reconhecimento e fomento de ações no campo da promoção da igualdade racial - Selo 
da Igualdade Racial 

Perguntas: 
Em relação à subação em comento: 

a) Quais ações foram reconhecidas e fomentadas no campo da promoção da 
igualdade racial? 

R: 
a) A subação diz respeito ao selo que é ofertado apenas em Novembro, durante as 

atividades do Novembro Preto. Não há iniciativas premiadas no primeiro quadrimestre 
de 2018. 



MOBILIDADE URBANA:  

No que tange a Via 710: 

1. Qual o valor total já aplicado na implantação da via? 

2. Qual o valor ainda aportado na implantação da via? 

3. O prazo da implantação da via está sendo cumprido? Caso a resposta seja 

negativa qual a expectativa de conclusão e quais os motivos mais relevantes para o 

atraso? 

R: Conforme o Plano de Obras (0293: DV-S-MOB-11) o valor realizado é R$216.161.197,29 
e o saldo é R$46.766.866,78, sendo R$46.024.126,74 previsto para 2018. O prazo de término 

vigente do convênio é dezembro/20I9, no entanto as intervenções que se encontram em obras 
atualmente possuem previsão de conclusão para dezembro/2018. 

No que tange a construção da "nova rodoviária" de Belo Horizonte: 

1. Qual o valor total já aplicado na implantação da obra? 

2. Qual o valor ainda aportado na implantação da obra? 

3. Caso não seja mais a prioridade da construção da "nova rodoviária" de Belo 

Horizonte o que o Executivo Municipal pretende fazer com a área pública e 

desapropriada? 

R: Conforme SMOBI, este empreendimento consta no Plano de Obras (0329: NEI-O-MOB-I 1) 
e aguarda diretrizes do Governo. Pela Cia. Urbanizadora de Belo Horizonte/URBEL, firam 
executados os seguintes valores: Trabalho Social: R$ 1.068.923,05; Remoções (pagamento de 
indenizações e PROAS — 284 atendimentos): R$ 8.011.500, 73; Bolsa Moradia: R$ 529.500,00; 
Demolição: 3.231.111,80; Construção de Unidades Habitacionais (144 UH): R$ 11.953.399,55, 
Totalizando R$ 24.794.435,13 (dados referência 2014). 

No que tange a recapeamento de vias: a rua Ravena, no trecho entre as 

ruas Duartina e Cândido Siqueira; a rua Prateada, no trecho entre a BR 

262 e a Avenida Açudes; a rua Vereador Antônio Menezes, no trecho 

entre as ruas Silvestre Teodoro de Souza e Joana Lopes dos Santos: 

1. Qual o valor total previsto para o asfaltamento completo das vias nos referidos 

trechos? 

2. O recapeamento asfáltico das referidas vias já foi executado? Se não, quais os 

motivos e qual a data prevista para o início dos trabalhos? 

R: Conforme SMOBI, não consta na programação o recapeamento das vias citadas. 



BENS PÚBLICOS:  

Qual ação e subação do PPAG contempla a limpeza e conservação de lotes 

desocupados da PBH? Além disso, quais lotes da PBH nos bairros Camargos e 

Santa Maria tiveram a capina realizada no primeiro quadrimestre e qual o 

cronograma de atendimento a estes bairros em 2018? 

R: A limpeza e conservação de lotes desocupados da PBH estão contempladas na ação 2539, 
subação 3 — Execução de Serviços de Limpeza Urbana-Multitarefa, com valor total previsto 
2018: R$ 35.300.000,00; valor empenhado no 1°. Quadrimestre/18: R$ 11.592.834,00. Em 
relação especificamente aos lotes dos bairros Camargos e Santa Maria, a SLU irá verificar a 
localização e o detalhamento do cronograma de atendimento. 

SEGURANÇA PÚBLICA 

Quais foram as realizações da PBH no primeiro quadrimestre de 2018 utilizando os 

recursos da dotação 2100.061833021.334\449052\F\04.00 - Videomonitoramento? 

R: Foram empenhados R$ 145.749,60 no 1°. Quad./2018, para aquisição de 45 câmeras, em 
substituição de equipamentos existentes, câmeras móveis próprias da Prefeitura, como as do 
Parque Municipal Américo Renné Giannetti, do prédio sede da PBH, da Praça Rui Barbosa e do 
prédio sede da Guarda Municipal de Belo Horizonte, uma vez que as câmeras atualmente 
instaladas são analógicas, não possuem a resolução adequada e geram muitos problemas de 
manutenção. Além disso, serão utilizadas para repor câmeras nos lugares onde foram furtadas, 
vandalizadas e que careçam de manutenção. 
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